

Fecha 20.09.2022	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



Para continuar fortaleciendo la apicultura en Yucatán y respaldar a las familias que dependen de esta actividad, el gobierno de Mauricio Vila Dosal sigue repartiendo ejemplares de abejas reina a productores yucatecos para que puedan mejorar la calidad y producción de miel.

En esta ocasión, se entregaron cerca de 100 abejas reina de este esquema a productores apícolas pertenecientes a los municipios de Tixkokob, Tekal de Venegas, Tekantó, Peto y Huhí.

El director de Apoyo a la Productividad Agropecuaria de la Secretaría de Desarrollo Rural, Manuel Jesús Suarez Baeza, afirmó que este programa fue un gran acierto por parte del gobernador por la cantidad de solicitudes que se reciben para ser parte de este proyecto.

